

## Hagens größte Schule feiert 40jähriges Bestehen

Ein Hoch auf die Fritz-Steinhoff-Gesamtschule in Helfe sangen gestern die Schüler der Jahrgänge 5 und 6: Das 40-jährige Bestehen von Hagens größter Schule (1400 Schüler) wurde mit einem bunten Programm aus Musik, Sketchen und Ansprachen gefeiert. Durchs Programm führten die Lehrerinnen Annette Hense und Birgit Hofmann, die unter anderen die Hagenerin Susanne Blasberg-Bense, Chefin der Schulabteilung beim Regierungspräsidium in Arnsberg, zum Interview auf die Bühne baten. Neben zwei Schülern pro Klasse, Hausmeistern, Verwaltungspersonal und vielen Eltern waren auch ehemalige Lehrer zum Geburtstag eingeladen – so der ehemalige Oberstufenleiter Gerhard Fleddermann und Luigi Rossi, der den muttersprachlichen Italienischunterricht erteilte. FOTO: HEUEL